

2020年5月19日
第129号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース

国民平和大行進始まっています！ 被爆75年 原水爆禁止世界大会の成功を

核兵器のない世界を実現しよう！

コロナ禍のなか8月6日（広島）、9日（長崎）の原水爆禁止世界大会(オンライン)に向け、2020年原水爆禁止国民平和大行進は5月6日、東京-広島コースのオンライン出発式が行われました。被爆75年、核兵器のない世界の実現にむけ、ヒバクシャ国際署名を広く集めていくことが重要です。香川の取り組みを紹介します。

●香川 スタンディング宣伝実施 「平和行進って、なんな？」

5人の高校性から一言メッセージ



水協ニュースより）

香川県労連は5月13日、JR高松駅前でのスタンディングと、リレートークで2人の弁士が訴えました。

そこへチャリンコで通りかかった高校生らが平和行進横断幕をジーっと見ていたので、話しかけました。「平和行進って、なんな？」と言うので「核兵器をなくそうと県内200kmを歩くんや」と説明するとビックリ。そこで一言メッセージを頼むとすぐに書いてくれました。その中の1人が「安倍政治を許さないとは？」と言うので説明。その子は核兵器禁止条約を知っていました。それにはこちらがビックリしました。別れ際に「頑張ってください」と高校生らしい言葉使いで激励してくれました。高校生5人からメッセージをゲットしました。

医療生協からは、「ヒバクシャ国際署名」111人分・一言メッセージが5人から届けられました。もっともっとメッセージを拡散しましょう。（香川県原

辺野古新基地ストップなどを求める沖縄2紙意見広告にご協力を

安保破棄中央実行委員会と沖縄県統一連は、「辺野古新基地建設ストップ・普天間基地の即時閉鎖撤去」を求め、玉城県政の発展を呼びかける新聞意見広告の取り組みをすすめています。意見広告は今月下旬に、琉球新報、沖縄タイムスに掲載予定です。沖縄の民意に背を向け、安倍政権が強行している辺野古新基地建設を阻止するため、意見広告へのご協力をお願いします。

1. 賛同募金 団体1口5000円 個人1口1000円（何口でも可能です）
2. 募金送付先 郵便振替口座 01710-8-62723 加入者名「沖縄県統一連」
3. 送付期限 可能な限り5月末までをお願いします。

●「日米地位協定の抜本改定を求める請願署名」提出行動

- 6月3日（水）14:00～15:00 衆議院第二議員会館第一会議室
※なお、新型コロナウイルス感染防止のため、当日の参加については、各団体代表1人とします。
※組織名・署名数を表紙に記して、全労連までお送りください。